

El Economista > Empresas

CONCRETA OPERACIÓN POR CASI US\$3,600 MILLONES

# Con compra de eléctrica ISA, Ecopetrol allana camino hacia transición energética

La petrolera ya es dueña del 51.4% de las acciones de la compañía que pertenecía al Ministerio de Hacienda de Colombia; la infraestructura de transmisión de ISA permitiría la incorporación de nuevas fuentes renovables.

La República / Colombia  
12 de agosto de 2021, 20:36



**Ecopetrol** anunció que suscribió el Contrato Interadministrativo de Compraventa de Acciones con el Ministerio de Hacienda y Crédito Público, mediante el cual la compañía adquirirá 51.4% de las acciones de Interconexión Eléctrica SA (ISA), que representan la totalidad de la participación de la Nación.

"El precio acordado por acción es de \$25,000 (6.3 dólares). A partir de la fecha se adelantarán los trámites necesarios para el cierre de la transacción", destacó la compañía en un comunicado. Con esto, y teniendo en cuenta que el Ministerio de Hacienda cuenta con más de 569 millones de títulos, el Estado recibirá \$14.2 billones (3,577.2 millones de dólares) por la operación.

De acuerdo con el ministro de Hacienda, José Manuel Restrepo, esta es una de las operaciones más importantes de la historia reciente del país, y se convierte en un escenario propicio para atraer inversión.

"Con esta operación se fortalecen estratégicamente ISA y Ecopetrol sobre un principio fundamental: ambas siguen siendo compañías de todos los colombianos", dijo Restrepo, que agregó que la transacción permite avanzar en el camino de la transición energética, al tiempo que se fortalece el sector energético nacional. El titular de la cartera, adicionalmente, hizo énfasis en que la operación no es otra cosa que una reorganización accionaria, en la que la Nación seguirá siendo el accionista mayoritario de ISA, a través de Ecopetrol, y que los recursos que de esta se desprendan permitirán atender las necesidades de sociales y fiscales para la reactivación.

Sobre el precio, el titular de la cartera señaló que el valor de \$ 25,000 por acción "se ubica en el rango más alto previsto en la valoración que hicieron los entes independientes", y resaltó que está por encima de la cotización del título en la bolsa.

Dijo que el plazo máximo para concretar el pago y la transferencia de acciones es el próximo 6 de diciembre, sin embargo, el presidente de Ecopetrol, Felipe Bayón, dijo que esperan finiquitar los pasos que restan en las próximas tres o cuatro semanas.

Además, si bien el precio se fijó en pesos colombianos, la operación se hará en dólares.

En la misma línea, Bayón resaltó que se trata de una operación transformacional, "no solo en el contexto de la transición energética, sino también porque permite que dos compañías que son líderes y tienen los más altos estándares de gobiernos corporativos crezcan de manera conjunta".

Además, resaltó que el anuncio permite pensar en un conglomerado líder en transición energética en el hemisferio. ISA tiene operaciones en los negocios de energía, vías y telecomunicaciones.

Archivado en:

- ECOPETROL
- COLOMBIA
- GENERACIÓN ELÉCTRICA
- INDUSTRIA ELÉCTRICA
- INDUSTRIA ENERGÉTICA
- RIPE

0 comentarios Ordenar por Los más antiguos

Añade un comentario...

Plugin de comentarios de Facebook

Tabla Feed



7 días de criptodivisas en...  
Opere divisas digitales ahora  
Patrocinado IC Markets |

La forma más fácil y rápida de...  
IC Markets |



CJNG lanza amenaza contra conductora Azucena Uresti y medios de...

"No se ladeen para un solo lado, no acarrean ustedes con problemas que no les corresponden porque ..."

El Economista



Negocie TESLA con una plataforma confiable  
Patrocinado IC Markets |



El comercio de acciones nunca ha...

Una pequeña inversión en...

IC Markets |

Investinqops |



Por placer

El Economista



El curso de inglés que está escogiendo la gente en Bogotá

Open English |



El curso de inglés de 1 millón de...

El curso de inglés que escogieron 1...

En Open English ya somos más de 1 millón d...

Aprende con profesores nativos y prepárate para...

Open English |

Open English |



Rey al desnudo

Rey al desnudo

Publicidad

## MÁS POPULARES

- Hyundai pesará el mercado en México pese a Covid-19 y falta de suministros
- 50% del dinero de las afores se ha invertido en deuda gubernamental

Por Redacción El Economista Hace 6 horas
- Secretaría de Economía suspende actividades por aumento de contagios de Covid-19 entre su personal

Por Redacción El Economista Hace 6 horas
- Puestos de trabajo afiliados al Instituto Mexicano del Seguro Social al 31 de julio del 2021

Por Instituto Mexicano del Seguro Social Hace 4 horas
- Prysmian invierte más de 500 millones de pesos en la ampliación de su planta de fibra óptica de Durango

Por Nicolás Lucas Hace 4 horas

## CONÉCTATE CON NOSOTROS

Recibe nuestro newsletter diario con los contenidos más destacados de las ediciones print y digital de El Economista

RECIBE NUESTRO BOLETÍN

En las redes sociales publicamos contenidos de última hora, contenidos exclusivos y promociones. Son una vía para que estés en contacto directo con nuestra redacción.

- f 1M
- 749K
- in 216K
- 124K

Aviso de Privacidad de El Economista

## ÚLTIMAS NOTICIAS

- Hace 12 minutos

FTSE espera retorno gradual a las aulas con la debida protección sanitaria ante Covid-19

Por María del Pilar Martínez
- Hace 17 minutos

Quintana Roo registra récord de nuevos contagios en plena temporada alta de verano

Por Jesús Vázquez
- Hace 19 minutos

Talibanes se hacen de más ciudades afganas reforzando su poder

Por Reuters y AFP
- Hace 21 minutos

Evo Morales dice que la pandemia es parte de un guerra biológica creada por el capitalismo

Por AFP
- Hace 23 minutos

Sicilia podría romper récord de calor en Europa

Por Reuters

Publicidad